
 

 

2023～2024年度 R Iテーマ 

【第1612回例会次第（2024年5月第1回）】 

No．1570 

RI会長 ｺﾞｰﾄﾞﾝ R.ﾏｯｷﾅﾘｰ(ｽｺｯﾄﾗﾝﾄﾞ) 地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ 石倉貞昭(松江しんじ湖RC） 

      会長：宇佐見明 幹事：田中貴之 雑誌･会報：足立珠希  

日時：2024年5月13日(月）12:30～ 

会場：ANAクラウンプラザホテル米子 

１. 開会点鐘 

２．「君が代」「奉仕の理想」斉唱 

３. 来賓及びビジター紹介 

４．会長挨拶 

５．幹事報告 

 A.例会変更のお知らせ         ビジター受付 

  米子RC・・・・・5/24休会            なし 

  米子東RC・・・5/29休会           なし 

  米子中央C・・5/23休会              なし 

  境港RC・・・・・5/21休会           なし 

  B.その他    

６．委員会報告 

 A.親睦・出席委員会 

   出席報告・スマイル発表・ファミリーの日 

 B. その他 

 

 

８．閉会点鐘 

 

 

【第１６１１回例会記録(2024年4月第3例会）】 

日時：2024年4月15日(月) 12：30～ 

会場：ANAクラウンプラザホテル米子 

出席率  70名[内免除11名] 中 37名 62.71％ 

米山ＢＯＸ 879円（累計 231,518円） 

〈5月〉青少年奉仕月間 

【卓話】岡田啓介会員 

早いもので、米子市議会議員になり

ましてから、１０年になろうとして

います。そこで米子市政についてお

話をしたいと思います。現在の米子

市政は、７年前に伊木市長になって

から様々な事業が進捗しました。市道安倍三柳

線の開通、米子駅がいなロードの開通、米子駅

並びに周辺整備、皆生温泉街明かりの整備、全

小・中学校普通教室へのエアコン整備などで

す。ただ、この度の能登半島地震でも被害を拡

大させた、狭隘道路の解消が進んでおりませ

ん。私は、特に木造住宅密集地域にあります狭

隘道路な解消を進めなければならないと考えて

います。この事業は住宅等の買収を伴うもので

すから、費用面からも大きなハードルがありま

すが、防災、減災の観点はもとより、空き家対

策、中心市街地活性化の観点からも実行しなけ

ればなりません。議会の場においてこれからも

必要性を訴え、狭隘道路の解消が進むよう行動

してまいりたいと考えております。今後とも皆

様宜しくお願い致します。 

７.【卓話】イニシエーション 濱田誠之会員  

お 知 ら せ        

 

・5/13(月)13：45～ 2023-24年度 第14回理事会  

 

・5/25(土)～29(水)シンガポール国際大会 

 

・5/27(月)休会(シンガポール国際大会振替) 

 

今後の米子南RC例会予定 

 

  日時：５月20日(月)12：30～13：30  

      第1613回(５月第2例会)  【卓話】波多野和雄会員 

  場所：ＡＮＡクラウンプラザホテル米子 


